

## ABSTRAK

Mutimatul Afidah, NIM. D03209069, 2013. **Manajemen Kidspreneur Center (pusat pelatihan kewirausahaan) dalam membentuk jiwa entrepreneurship pada anak yatim di Yayasan Al-Madina Surabaya.** Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Surabaya.

**Kata Kunci:** Manajemen entrepreneurship

Di dalam skripsi ini ada tiga rumusan masalah yang hendak di kaji, yaitu: (1) bagaimana pelaksanaan manajemen Kidspreneur Center di Yayasan Al-Madinah Surabaya, (2) Bagaimana efektifitas Kidspreneur Center dalam membentuk jiwa entrepreneurship pada anak yatim di Yayasan Al-Madinah Surabaya, dan (3) apakah faktor-faktor penghambat dan pendukung pelaksanaan manajemen Kidspreneur Center dalam membentuk jiwa entrepreneurship pada anak yatim di Yayasan Al-Madinah Surabaya.

Untuk menjawab permasalahan tersebut, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif. Metode ini dipilih agar diperoleh data penelitian yang bersifat mendalam dan menyeluruh mengenai Manajemen Kidspreneur Center dalam membentuk jiwa entrepreneurship pada anak yatim di Yayasan Al-Madina Surabaya.

Melalui pendekatan ini diharapkan skripsi ini mampu memberikan kesimpulan tentang manajemen Kidspreneur Center dalam membentuk anak yatim di Yayasan Al-Madina Surabaya, sehingga nantinya bisa memperkaya khazanah ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan pembinaan entrepreneurship pada anak-anak.

Penelitian ini menghasilkan tiga kesimpulan. *Pertama*, manajemen Kidspreneur Center dalam membentuk jiwa entrepreneurship pada anak yatim di yayasan Al-Madinah Surabaya masih belum efektif. Hal ini dikarenakan yayasan Al-Madinah masih dalam tahap perencanaan dan pengorganisasian. Namun dalam proses perencanaan yang dilakukan yayasan Al-Madina Surabaya dalam melaksanakan kegiatan Kidspreneur Center sudah baik. *Kedua*, meskipun manajemen Kidspreneur Center yang diterapkan yayasan Al-Madina masih belum efektif, Kidspreneur Center telah mampu membentuk jiwa entrepreneurship pada anak yatim walaupun belum secara optimal. *Ketiga*, faktor-faktor yang mendukung pelaksanaan kegiatan Kidspreneur Center adalah ketersediaan dana, mentor atau tenaga pengajar program kegiatan Kidspreneur Center Surabaya yang telah memiliki basic entrepreneurship, dan sarana dan prasarana. Sedangkan hambatan yang dihadapi oleh Kidspreneur Center yayasan Al-Madina Surabaya dalam membentuk jiwa entrepreneurship mencakup sumber daya manusia yang kurang memiliki rasa tanggung jawab dan tidak memahami visi misi yayasan Al-Madina. Selain itu sebagian tenaga pengajar Kidspreneur Center memiliki kemampuan kurang untuk menyampaikan materi pembelajaran sesuai dengan indikator pembelajaran.

## KATA PENGANTAR

Tiada kata yang patut penulis ucapkan atas terselesainya penulisan skripsi ini, kecuali rasa puji syukur kepada Allah SWT. Hanya atas rahmatNya serta inayahNya penulis dapat menyelesaikan perencanaan, pelaksanaan dan penyelesaian skripsi ini sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Sarjana Strata Satu (S-1) dengan lancar. Selanjutnya shalawat dan salam terucap kepada Nabi besar, Nabi bagi seluruh umat Islam Nabi Besar Muhammad Rosulullah SAW.

Selanjutnya, kesuksesan penulisan skripsi ini penulis peroleh dari dukungan berbagai pihak yang telah memberikan dorongan dan bantuan kepada penyusun baik pada awal penyusunan, proses bahkan sampai pada hasil jadi laporan skripsi ini. Maka penulis perlu menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada

1. Bapak Prof. Abd.A'la, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
2. Bapak Prof. Dr. Ali Mudhofir, M.Ag selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Ibu Dra. Mukhlisoh AM, M.Pd selaku Ketua Jurusan Kependidikan Islam IAIN Sunan Ampel Surabaya
4. Bapak Drs. H. Nur Kholis, M. Ed. Admin selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak mengorbankan waktu, pikiran, ilmunya dan bimbingannya untuk membimbing penulis demi terselesaikannya penyusunan skripsi ini.

5. Segenap Bapak/Ibu Dosen Fakultas Tarbiyah yang memberikan ilmu dan pengetahuan dalam mendidik penulis selama menempuh studi di IAIN Sunan Ampel Surabaya sehingga dapat menyelesaikan studi dengan baik.
6. Para staf Jurusan Kependidikan Islam yang telah banyak membantu kelancaran skripsi ini.
7. Bapak Dr. H. Syarif Toyib, selaku kepala Yayasan Al-Madina Surabaya yang telah memberikan ijin penelitian di yayasan tersebut.
8. Selurur dewan Pembina kegiatan Kidspreneur Center di Yayasan Al-Madina Surabaya yang telah memberikan segala sesuatu yang dibutuhkan oleh peneliti.
9. Bapak, ibu serta keluarga besarku yang telah memberikan semangat serta dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Sahabat-sahabat yang selalu memotivasi aku dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis sadar penuh dengan keterbatasan dan kekurangan baik dalam bentuk tulisan, penyampaian ide gagasan maupun dalam penarikan kesimpulan skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran konstruktif dari sahabat-sahabat kami nantikan demi perbaikan dan kesempurnaan lebih lanjut.

Harapan penulis dengan tersusunnya skripsi ini semoga bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi perkembangan ilmu pengetahuan dalam bidang Ilmu Pendidikan, khususnya Manajemen Pendidikan Islam, dan ilmu-ilmu sosial pada umumnya. Akhirnya, hanya kepada Allah SWT kami menyerahkan segala bentuk kebenaran dan kesempurnaan.

Surabaya, Juli 2013

Penulis